



蔵王山



2学期、夢と希望をもってチャレンジ! プロデュース…100%力の発揮をもとめて

とても暑い夏でした。みなさん、何かひとつでもよかったなと思える夏休みを過ごされたでしょうか? いよいよ2学期のスタートです。

8月、蔵王小学校の教職員は2学期に向けていろいろな研修や準備を行いました。どの研修も蔵王小学校の子どもたちの学校での生活と学びが、より充実できるようにしたいと考え取り組みました。研修では、最初に蔵王小学校の子どもたちの姿を学力調査の結果(後の欄に一部を掲載しています)などから分析し、子どもの実態をもとに、2学期からの授業づくりについて研修を行いました。

2学期は学びを一層充実させる学期です。今年度は特に、各教科での学び、総合的な学習の時間での学び、行事を通しての学び、それぞれを別々のものとせず、つながりを大切にしながら取り組みます。11月に行う学習発表会では、学習で学んだことを発表したり、高学年は、はね踊りを金管バンド用にアレンジして演奏したりする予定です。

また、2学期の始業式では、子どもたちに夢と希望をもつことの大切さを話しました。夢や希望は、そんなに大きく考えなくても、何かをしていれば、心と見つかるもの。見つからなくても生活の中で何気なく出会うこともあること。だから、夢や希望はいつでも変えていいこと。しかし、夢や希望は前に向けて生きる力になることを話しました。

蔵王小学校の子どもたちは、保護者、地域の皆様、本校教職員に支えられ、心も身体も学力も確実に育っています。その育ちを一層、大きなものとするため、蔵王小学校の子どもたちが夢と希望を心に、様々な学びを成長につなげられるよう、学校としても夢と希望をもってすすんでいきたいと考えています。



山路 舞香さんに大きな YELL を!

6年生の山路舞香さんが、9月に横浜で開催される全国小学生陸上競技大会に広島県代表選手として女子コンバインドA(80mハードル、走高跳)で出場します。山路さんは竹尋アスリートクラブに所属し、練習に励んでいます。この度、その努力の成果として県代表に選ばれました。

舞香さん、力いっぱい競技できるよう、蔵王からみんなで大きな YELL を送りますね!

こちらの横断幕をご覧ください。竹尋アスリートクラブ後援会がつけられました。7月に蔵王小学校運動場のフェンスに掲げさせていただきました。



今年度全国学力・学習状況調査結果から見た子どもの姿から…

○国語，算数の学力調査平均正答率

	本校の正答率	全国比
国語	74	+6.8ポイント
算数	69	+6.5ポイント

確実に学力が高まっています。大切なのは、一人一人の伸びですが、チーム力の成果ともいえます。

○児童質問紙調査のデータから

	本校の肯定的回答率	全国比
学校の友達との間で話し合う活動を通じて、自分の考えを深めたり、広げたりすることができていますか。	90.3	+8.5ポイント
今までの授業は、自分に合った教え方，教材，学習時間になっていましたか。	77.4	-5.5
外国の人と友達になったり，外国のことについてもっと知ったりしてみたいと思いますか。	54.8	-17.7

人との学び合いで学ぶ実感をもてていますが、主体的な学びにつながる授業づくりに課題があります。また、子どもたちの視野がもう少し広がってもよいかと思えます。

参観日・学級懇談会開催のお知らせ

既に学校からのお知らせでお伝えした通り、9月8日（金）の午後、授業参観，学級懇談会を行います。

学級懇談会では、2学期の各学年・学級での取組の方向性，予定や、子どもの姿についての交流を行いたいと考えています。（6年生は修学旅行説明会を行います。）また、当日は、夏休み中に取り組んだ子どもの作品を掲示，展示いたします。

お忙しい中ですが、ご出席をよろしくお願いいたします。



9月も継続して熱中症対策を行います

残暑の厳しい9月になりそうです。そこで、9月も継続して次の熱中症対策を行います。

- ①WBGT（暑さ指数）が31を超えるときは、屋外での活動を行いません。（状況によっては、30未満の時も屋外での活動を控えます。）そのため、9月上旬の体育の授業内容の見直しを行いました。
- ②水分補給の時間を適宜とるとともに、自分にとって必要な時には、自分で水分補給ができるようにします。
- ③保健室に経口補水液を備えています。もし、熱中症の疑いがある場合は、飲用させます。
- ④「塩分チャージタブレット」を購入しました。（ただし、購入数が限られるため、頻りに配布することはできません。）特に暑くなる日の下校直前などに配付します。

この他にも、ご家庭の判断で、日傘，ネッククーラー等の熱中症対策グッズなどを学校へ持たせていただいても構いません。（自分で管理ができるようにさせてください。）

今年は暑い夏が続きます。秋の気配が早く感じられるようになるといいですね。

